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新年会 笑い過ぎでハイ！パチリ   昨年暮れからをまとめてみました。かわら版を今年もよろしく。 

 

新年ご挨拶       町会長 島津一満    

会員のみなさま 

  あけましておめでとうございます 

今年はうさぎ年、元気よく跳ねるように行動したい

と思います。 

向こう三軒両隣、となり組制度から町会制度に変

わり柳橋町会は 70 周年を迎えます。 

町会規約第 1 条（目的）には「会員の生活の向上、

福利の増進等と共に会員相互の親睦を図ることを

以って目的とする」とあります。 

我々がどう行動していくかは・・・ 

会員生活の向上について、まずは町の環境を良く

する事でしょう。 

先輩方は隅田川親水テラスに粋な「なまこ壁」を、

また柳橋 1 丁目は無電柱「電線の地中化」を残して

くれました。 

今後の課題はＪR ガード下の活性化で、こちらは区

や近隣の会社と協力し JR に対し、じっくり時間を

かけて取り組む必要があります。 

福利の増進は人の心「やさしさ」、特に高齢者に

どのように行動できるかが課題となります。 

会員相互の親睦を深めるには現在行っている「マ

ラソン大会ミニ運動会」「こいのぼりフェスティバ

ル」他、地域で安全に暮らすための「防災訓練」等、

より良いイベントを模索して行きたいと思います。   

今年も皆様のご協力をお願い申し上げます。 

防災訓練 R5.3.26（日）  ご参加ください。 

今年は久しぶりに柳橋中央通りで開催します。 

一人でも多くの方にご参加頂けるように、また訓練

がいざという時に役立つように実施内容を検討し

ているところです。ご案内は 3 月の回覧で。 

 

町会日帰り旅行    R4.12.11  

 

 

 

 

 

 

コロナ第８波といわれる中、今年は浅草橋のた

もとから、三浦屋さんの屋形船に乗りました。 

揚げたての天麩羅と飲み放題、くじ引きで楽し

い時間を過ごすことができました。 

年末警戒・ちびっ子夜警団 R4.12.27～29 

年末の 3 日間恒例の年末警戒を行いました。 

 お疲れ様でした♡ 

 

 

 

 

28 日には蔵前警察署長さんの激励をうけて 

ちびっ子夜警団は張り切って、夜の町に「火の

用心」の声を響かせました。寒さの中、お汁粉

と豚汁でホッと一息。お土産を貰って解散です。 

町会・ロイヤルクラブ合同新年会 R5.1.29 

ベルモントホテルで合同の新年会を開催しま

した。参加 34 名。ビンゴの景品で一喜一憂、

高木さんの尺八、風間さんの小唄で大いに盛り

上がりました。 

 

 

 

 



 


